
【陶器まつり開催案内】
未来を切り拓く力育成委員会 委員長 山本 将寛 君

未来を切り拓く力育成委員会では令和５年４月１５日(土)と１６日(日)の
２日間開催される「たじみ陶器まつり」のなかで、小学校１年生から３年生
を対象に脱出ゲームを多治見市産業文化センター１Fイベントホールにて行
います。

小学校３年生までの低学年の子供たちは入学当初よりコロナウイルス感染
症まん延により本来行われてきた、様々イベントが中止、延期になり今まで
簡単にできていた子ども同士の交流さえもできなくなってしまいました。

未来を切り拓く力育成事業Iでは６つのクイズの答えを導き出す脱出ゲー
ムを通して、初めて会った子ども同士が相手の意見を聴き、自分の意見を言
うことから聴く力と自己開示力を育み、明るい社会を目指していきます。

メンバーの皆さんには未来を切り拓く力育成事業Iの運営、進行にご理解
と、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

←※２０２２年度の写真です。

【東濃会議を終えて】
交流推進委員会 副委員長 中島 翔太 君

２０２３年２月１８日(土)多治見市産業文化センターにおいて、第２
回東濃会議が開催されました。
東濃会議とは岐阜県東濃地区にあります、多治見、土岐、瑞浪、恵

那、中津川の５つのＬＯＭが集まって行われる会議のことで、以前まで
は「東濃５ＬＯＭ合同例会」という名称で開催されていました。今回は
東濃会議という名称では２回目の開催になりました。
今年度は多治見での開催となりセレモニー形式と懇親会形式にて行

われました。セレモニー後には、人狼ゲームでの懇親会で５LOMでの
親睦を深めました。新入会員が積極的に交流している姿を見て勢いをす
ごく感じました。コロナも落ち着いてきての対外事業ということもあ
り、参加人数も多く良い事業になったのではないかと思いました。
岐阜ブロックの中でも仲が良いとされている東濃５ＬＯＭが久々に

膝を突き合わせ語らいができたとても良い交流の機会となりました。

今後のスケジュール
４月１３日（木）多治見市長選挙における公開討論会 於 バロー文化ホール
４月１５日（土）たじみ陶器まつり １日目 於 多治見市産業文化センター
４月１６日（日）たじみ陶器まつり ２日目 於 多治見市産業文化センター
４月２９日（土）４ＪＣゴルフ・サッカー大会（ゴルフ） 於 愛岐カントリークラブ
４月２９日（土）４ＪＣゴルフ・サッカー大会（懇親会） 於 オースタット国際ホテル
４月３０日（日）４ＪＣゴルフ・サッカー大会（サッカー） 於 塩河公園グラウンド
５月 １日（月）５月理事会議 於 多治見市産業文化センター
５月 ６日（土）５月例会 於 多治見市産業文化センター

【訪韓 済州南元青年会議所との交流を終えて】
交流推進委員会 委員長 篠塚 栄人 君

２０２３年３月２５(土)、２６日(日)の２日間、加藤賀裕理事長、寺島大貴委員長、竹内
小百合君、角野麻衣君、私の総勢５名のメンバーで韓国の済州島にある西帰浦市南元へ伺い
ました。主な目的は、３月２５日に行われる済州南元青年会議所が主催される第４２周年済
州南元創立記念式に参加することでした。

式典ではイ・ウンジョン会長をはじめ多くの関係者のお話を拝聴し、加藤理事長も韓国語
を交えた素晴らしい祝辞を述べられました。

また、式典の中では多治見青年会議所と済州南元青年会議所との姉妹締結２０周年を記念
して、記念品の授受、済州南元邑事務所へ寄付を行いました。正確には２０２０年が２０周
年でしたが新型コロナ禍の影響で延期されていたものです。

式典の後は済州南元青年会議所のメンバーやＯＢ、韓国水原青年会議所のメンバーなど多
くの現地関係者と飲食を介した交流を行い、翌日２６日には交流会議と観光を行いました。

イ・ウンジョン会長をはじめ、多くの南元青年会議所メンバーの皆様には、お忙しい中、
空港の出迎えから見送りまで、大変手厚いおもてなしをいただきました。思い出に残る楽し
い交流をすることができましたこと、感謝いたします。

この度の交流を通じて私は、先輩諸氏が代々築いてきた素晴らしい機会を今後も引き継い
でいかなければなならないと強く感じました。本年８月には日本の地で２０周年のお祝いを
行います。ぜひとも多くのメンバーに交流とおもてなしをいただけますと幸いです。
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２年目 滝沢 瞭 君 （協調型リーダー育成委員会 副委員長）

趣味：ゴルフ
特技：大勢の人の前で喋ること

メッセージ：入会２年目にして副委員長を務めさせていただいてます。
いつも適当な人間ですが、ＪＣ活動のおかけさまでたくさん勉強させていた
だいております。自分の成長とともに人と人との輪も大切にしていきたいと
思っています。

２年目 田中 樹希斗 君 （交流推進委員会 副委員長）

２年目 中島 翔太 君 （交流推進委員会 副委員長）

２年目 仲西 亮二 君 （総務委員会 副委員長）

岸田 暁子 さん （新事務局職員）

勤務先：(株)滝沢建創
年齢：２８歳 血液型：Ａ

最近の出来事：最近、日に日にお酒が弱くなってます。

勤務先：仲西亮二税理士事務所

年齢：３６歳 血液型：Ａ

勤務先：Ｌｏｇｓ
年齢：３３歳 血液型：Ａ

勤務先(株)Ｋ’ｓコーポレーション

年齢：２８歳 血液型：Ｂ

最近の出来事：ＷＢＣのおかげで野球はじめました⚾️

最近の出来事：珍しいお肉を買いました。
ダチョウ…ウサギ…ワニ…！！バーベキューが楽しみです～。

最近の出来事：４月に多治見に引っ越します

最近の出来事：腰痛が酷いのでいい整体があれば紹介してください。

趣味：ゴルフ
特技：野球

メッセージ：今年入会２年目になります。
まだわからないこともたくさんありますが、今年は副委員長として委員長を
しっかりサポートできるように頑張っていきたいと思います。

趣味：お酒、スポーツ観戦
特技：毎日二日酔い

メッセージ：入会２年目の中島翔太です。
店名の「ログス」とはログの複数形です。木の年輪、ワンピースのログポー
スの積み重ねるや導くの意味を込めてこの店名にしました！
不慣れな副委員長ですが精一杯頑張りますので
よろしくお願いします。仲良くして下さい。

趣味：カフェでのんびり、ドライブ
特技：電卓早打ち

趣味：みちくさ
（街なかの鳥や草花を探したり調べたりしながら歩くのが好きです。写真はフウセンカズラ…かな？？）

特技：水泳（見た目に反して意外と泳げます）

メッセージ：入会２年目の仲西亮二です。
昨年はＪＣでの多くの出会いに大変感謝しております。
２年目もさらに多くの方と交流を深められたら思いますので、どうぞよろ
しくお願いいたします。

メッセージ：皆様はじめまして。
日比野さんの後任でお世話になります、岸田と申します。
早く業務を覚え、スムーズな運営をお支えできるよう頑張ります。
どうぞよろしくお願い申し上げます。
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